

# Schöneberg

von Erik Boß



*Foto: Der Gasometer, ein weithin sichtbares Wahrzeichen von Schöneberg - (c)2013. [Aufnahmestandort](#)*

Ausgangspunkt und Ziel von meinem kleinen Rundgang ist der Bahnhof Südkreuz gewesen - ein etwas unwirklicher Ort. Von hier ist es nicht weit bis zum Gasometer, und auch das quirlige Leben in der Hauptstraße ist schnell erreicht. Im Internet habe ich jetzt eine Seite gefunden, in der ich meine gelaufenen Strecken einzeichnen und veröffentlichen kann. Wer Interesse hat, klicke [hier](#).







Vielen Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.  
*Erik Boß*